

山形市立第一小学校 学校だより 第6号 R1.9.20発行 校長:田所 昭裕 児童数 237名

本気の挑戦でつかんだ本当の笑顔!

創立130周年記念紅白大運動会

9月7日(土)、創立130周年記念赤白大運動会が行われました。「今年の運動会は、本気で声を出し、自分の限界に挑戦して、一人一人の本当の笑顔があふれる運動会にしましょう。」実行委員長の清和寛乃さんのあいさつにもあったように、子ども一人一人の本気が赤白それぞれの団の力となって、全力でぶつかり合いました。

結果は、団体種目の多くを制した白組がみごと V2 を果たし、応援賞は赤組が取りました。勝ち負けはつきましたが、最後まで手に汗を握る戦いとなりました。

子どもたち一人一人のがんばりに、最後まで全力で戦った互いの健闘をたたえ合い、 そして係の仲間と協力しながら運動会を準備してくれた上学年への感謝の気持ちを 込めて、みんなで大きな拍手を送って運動会を締めくくりました。

暑い中をたくさんの保護者・地域・寿会の皆様方に応援いただきました。また、奨学会・体育振興会の皆様方には、前日の準備を始め当日の運営でも多大なご協力をいただきました。熱中症等も心配される猛暑となりましたが、時間短縮にもご協力いただき、無事に運動会を終えることができました。本当にありがとうございました。







応援賞おめでとう! 赤組

本当の笑顔を! 実行委員長

みごとな V2! 白組

上学年の子どもたちは、放課後の係活動を通して「自分たちの手で運動会を創る」 ことにもチャレンジしました。仲間と知恵を出し合い、試行錯誤を繰り返しながら活動を進めた子どもたち、主体的に取り組む楽しさを実感することができたのではないでしょうか。子どもたちのチャレンジとふり返りにも丁寧に耳を傾けていただき、価値づけてあげてください。







準備運動ダンス係

放送・アナウンス係

赤白看板・掲示スローガン係

「あいさつ運動」継続中!

夏休みに全校でチャレンジした「あいさつ運動」を 継続しております。

「勇気を出してあいさつをしたら、相手の方からも 返してもらえたことが励みになった。」「あいさつをし たら、自分も気持ちよくなった。」との感想を多く聞き ます。

保護者の皆様にも背中を押していただきながら、明 学級で話し合いをもちましたるく元気なあいさつができる子どもたちが増えてきていることを、とてもうれしく思います。きっと、気持ちのよい毎日の生活にもつながっていますね。



全校でネーム着用にもチャレンジ!

右の表は、運動会終了後の校内でのネーム着用率を表したものです。

名前で呼び合える関係はもちろん、自分の行動に責任をもつという意味でも、校内でのネーム着用を呼びかけています。こちらも、習慣化に向けて取組を続けて参ります。

確認した月日	割合
9月11日(水)	82.0%
9月13日(金)	88. 5%
9月17日(火)	92. 9%
9月19日(木)	90.0%

修学旅行の一コマから

右の写真は、修学旅行の2日目の朝食会場での写真です。バイキングによる食事の仕方を説明することになっていた係の子どもたちは、一足早く会場に入り、ホテルの方に質問しながら説明の仕方を考えていました。見通しをもって行動する子どもたち、さすがです。



仲間に説明する食事係の子どもたち

創立130周年に向けて【お知らせ】Ⅱ

来週から、いよいよ創立130周年記念に向けた取組が始まります。ぜひ、お誘い合わせの上ご来校いただき、本校の歴史の一端に触れてください。

☆第21代校長 山口 光 先生をお招きしての講話

テーマ:「山形市立第一小学校の建物に込められた思い」

日時と会場:9月24日(火)8:50~9:20 体育館

☆企画展「山形一小の130年のあゆみ展」

日時と会場:9月24日(火)~10月11日(金) 3階多目的室

※紅花文庫に収蔵されている資料の一部を、子ども向けに展示してあります。

子どもたちの学校生活の様子をHPニュースでもお伝えしていきます。

学校 HP のリニューアルに伴い、子どもたちの学校生活の様子を紹介するコーナーの充実を図りました。「山形市立第一小学校 HP」で検索してみてください。